



Carrefour des mondes et des cultures a pour objet de développer le dialogue interculturel. Elle anime un café interculturel et relaie les initiatives interculturelles prises dans « le grand Paris », qu'elles soient interreligieuses ou laïques. Elle s'intéresse particulièrement à la question israélo-palestinienne.

Libre participation  
aux frais

Un grand merci à Marielle Zographos de nous prêter son espace culturel

## Les initiatives de paix d'ONG israéliennes et palestiniennes servent-elles à quelque chose ?

Les initiatives d'associations en faveur du dialogue ou de la coopération israélo-palestiniennes sont nombreuses dans les champs du social, du médical, des arts et de la culture, etc. Elles sont souvent méconnues et représentent un complément aux discussions diplomatiques et aux initiatives de militants.

- \* En quoi consistent ces initiatives ? Quels sont leur succès, limites ?
- \* Sont-elles une simple « pacification des esprits » ou bien constituent-elles une contribution au processus de paix ?
- \* Détournent-elles du devoir de solidarité avec les Palestiniens pour la création de leur Etat et de solidarité avec les Israéliens pour leur sécurité ?

Mercredi 7 décembre à 20h

19, rue Trousseau 75011 Paris

(Métro Ledru-Rolin ou Charonne, à quelques minutes de Bastille)

Vélib : angle Fbg Saint Antoine- rue Trousseau)

Avec :

- **Rafaël Tyszblat**, auteur d'un mémoire tentant d'évaluer l'impact des initiatives non-gouvernementales de dialogue israélo-palestinien, réalisé après une enquête de terrain. Il est médiateur et facilitateur de dialogue, diplômé de Sciences-Po et de l'Université de Bradford (Master en Résolution de Conflit).
- en présence de **Sarah Hiff** Présidente de Inshalom plateforme créée en 2010 qui vise à faire connaître les initiatives civiles de paix au Proche-Orient.
- **Témoin** : un Palestinien vivant à Paris (sous réserve de confirmation).